







COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 3 mars 2016

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses chaleureuses félicitations à Andreï Makine, qui vient d'être élu à l'Académie française au fauteuil d'Assia Djebar.

L'Académie française instaure ainsi, entre ces deux grands écrivains d'expression française, une belle continuité.

En accueillant l'auteur d'origine russe Andreï Makine, l'Académie rend hommage à un écrivain pour qui l'écriture est une vision. Le pouvoir du style, l'émigration, la mémoire sont au cœur de son œuvre. Son roman le plus célèbre, Le Testament français, a été récompensé à la fois par le prix Goncourt, le prix Médicis et le prix Goncourt des Lycéens. Dans son œuvre, il a su transmettre à tous l'expérience d'une enfance marquée par une double culture et témoigner de la puissance de la lecture pour transformer une personnalité et un destin.